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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - PLEITO 2022/2026

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA  23/11/2023

Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, realizou-
se a reunião do Conselho Municipal de Alimentação Escolar na sala de reuniões do CME,  na Secretaria
Municipal de Educação, tendo como presentes os Conselheiros/as: Edilson Alves da Silva, Patrícia Costa,
Ciro Dóros Alexandre Cardoso, Simone Luciana Alexandre, Simone Cidral Stringari, Tatiana Alessandra
Triervailler Jahn, Michele Caroline Sansão, como convidada: Márcia Schneider, Nutricionista Responsável
Técnica da Prefeitura de Joinville e  as  Assessoras Técnicas do Conselho Municipal de Educação:
Cassiane Leite da Silva e Milena Voss. Faltas Justificadas: Heloísa Bade 1. Ordem do dia: relatório de
visitas 2. Grupo Qualidade: Conselheiros Ciro e Cleiton: Segue relato das visitas realizadas no dia sete de
novembro pelos conselheiros: E.M. Max Colin, essa visita não estava no roteiro, mas foi realizada, pois no
mês anterior durante a visita ficou constatado que a unidade estava esperando os conselheiros, pois teriam
recebido essa informação anteriormente e a unidade tinha sido preparada para a visita, registra-se que a
unidade estava organizada mantendo os procedimentos de higiene, organização e boas práticas
alimentares. Durante conversa com as cozinheiras, houve relato que na unidade E.M Laura Andrade,  não
estariam seguindo os protocolos, havia bastante laranja sobrando, as cozinheiras relatam que não estavam
recebendo o passe para transporte e tiveram que ameaçar que sairiam da empresa para receber o passe,
nutricionista estava organizando o estoque. Diante desse fato os conselheiros fizeram outra visita não
prevista para averiguar os fatos relatados. E.M Maria Regina Leal, estava organizado, as cozinheiras
reclamaram que a máquina de lavar está funcionando, mas não podem usar. E.M. Laura Andrade, os
conselheiros falam que essa escola deveria ser seguida como modelo pela organização, limpeza e
comprometimento com a entrega de alimento de qualidade para os alunos, falam que as cozinheiras estão
em sintonia e realizando um ótimo trabalho na unidade. Segue relato das visitas realizada pela conselheira
Heloísa e Simone Luciana em quatorze de novembro: CEI Pequena Sereia estão com duas cozinheiras e
uma lactarista, estoque organizado, as panelas estavam com muita fuligem, recomendaram solicitar a troca
do botijão de gás, estavam com excesso de ovo e repolho, por conta de erro de cálculos do setor de
compras da Sepat, reclamaram que houve uma baixa adesão ao cardápio de (arroz nutritivo) solicitaram a
troca desse preparo por outro com maior adesão pelos alunos, é altamente nutritivo, mas não houve
aceitação. E.M. Zulma do Rosário, duas cozinheiras Sepat e duas efetivas organizando os tablet, máquina
de lavar não está funcionando, está ocupando espaço, pediram se pode ser retirado. Na cantina bolacha
waffer. CEI Sonho de Criança, somente uma cozinheira para 93 crianças, a máquina de lavar funciona, mas
ela não pode usar mediante contrato com a prefeitura, a cozinheira fala da sobrecarga de trabalho para uma
pessoa preparar a alimentação servida para todas as crianças atendidas na unidade. Segue relato das visitas
realizada pela conselheira Patrícia e Simone Cidral em nove de novembro: CEI Beija - flor, espaço
pequeno , somente uma cozinheira que atende 148 crianças, reclama da falta de tempo para organizar
devido a demanda da unidade e estar sozinha, lava louça ocupando espaço. E.M. Amador Aguiar
organizado, depósito quente, duas cozinheiras uma com PCD o que acaba dificultando o trabalho, estavam
sem freezer, lava louça sem uso. E.M. Geraldo Wetzel, cantina com produtos inadequados para ofertar aos
alunos, freezer sem espaço para armazenar frios, pia com vazamento, cozinha com problema estrutural,
vidro quebrado, armazenamento de forma inadequada , grande quantidade de horti estragando, a gestora da
unidade não recebeu os conselheiros, quem recebeu foi a orientadora escolar e a gestora estava no pátio da
escola. Conselheiro Edilson e a nutricionista Elisa, segue relato das visitas realizadas por eles no dia vinte
e dois de novembro, CEI Alzelir Pacheco, ar condicionado do estoque está na garantia, mas não está
funcionando, a prioridade do momento é o ar condicionado, pois o estoque está muito quente, os demais



itens seguem dentro das normas. CEI Pequena Sereia, falta as etiquetas no estoque, os demais
itens estavam dentro das normas. CEI Sonho de Criança, tinha sido visitado na semana anterior pelas
conselheiras Simone e Heloísa e estava organizado 3. Grupo Prestação de Contas:  As Conselheiras
Patrícia e Simone Cidral Stringari, informam que no dia sete de novembro foram conferidos por elas os
documentos conforme relatório anexo SEI 0019265503, onde apresenta-se a análise das entregas
realizadas pelos fornecedores: 1- FORNECEDOR: Coopervita 1.1 Produto Feijão Preto 2-
FORNECEDOR: Lacusine Representação e Comércio de Alimentos 2.1 Produto: Manga  3-
FORNECEDOR: Cooperativa Agrícola dos Produtos de Joinville 3.1 Produto: Maçã Fuji.4. Demais
assuntos: Márcia informa que está  tendo alinhamento semanal com a empresa Sepat e que a intenção é de
parceria para que o Novo Modelo de Gestão da Alimentação seja alinhado, que já conseguiram identificar
a falha quanto a compra de horti que estava ocasionando que muitos estragassem, comenta que no dia
anterior tiveram uma reunião com a empresa Sepat porque estava havendo relatos de que irão demitir as
cozinheiras no final do ano para recontratar em fevereiro, a equipe de gestão atenta para a grande chance
de não haver mão de obra para o início letivo de 2024, que outros pontos estão sendo alinhados e revistos
junto a Sepat. Conselheira Simone Cidral, gestora de uma unidade de CEI relata algumas situação que
estavam acontecendo na sua unidade com as cozinheiras da Sepat, entre elas falta de organização, capricho
e uma funcionária para completar o quadro, Márcia responde que já alinhou com sua equipe pra na semana
seguinte estarem indo até a unidade para alinhar estes pontos citados. 5- Ofícios: Sobre o despacho
SED.NAD (SEI 0018940743) para SED.UAE, o qual não foi respondido a este conselho. Solicitação de
manutenção na cozinha da E.M. Geraldo Wetzel que se encontra com diversos itens estruturais, limpeza e
higiene sem condições de uso. Solicitação à empresa SEPAT: esclarecimentos referentes aos Relatórios de
adesão das refeições servidas nesse primeiro mês de gestão das cozinhas das unidades escolares. Como é
controlado a medição de temperatura dos alimentos nas cozinhas. Por que as cozinheiras não podem
utilizar as máquinas de lavar e a "cabrita". Manual de boas práticas, que já havia sido solicitado
anteriormente e não foi respondido. À E.M. Laura Andrade pelas boas práticas alimentares apresentadas na
última visita pelos conselheiros. 6. Organização das atividades do Conselho para próximo mês: Ficou
deliberado pelos presentes Reunião Ordinária de dezembro, confirmada para 07/12/2023 na Secretaria
Municipal de Educação. Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada e eu,
Cassiane Leite da Silva, Assessora do Conselho Municipal de Educação e secretária designada nesta
reunião, lavro e assino a presente ata, que após lida, será submetida à avaliação, devendo ser assinada em
caso de aprovação. Joinville, 23 de novembro de dois mil e vinte e três. 

Documento assinado eletronicamente por Cassiane Leite da Silva, Servidor(a)
Público(a), em 28/11/2023, às 10:02, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de
24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863,
de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Michele Karine Sansao, Servidor(a)
Público(a), em 28/11/2023, às 13:25, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de
24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863,
de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Patricia Costa, Servidor(a) Público(a), em
29/11/2023, às 15:24, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Simone Cidral Stringari, Servidor(a)
Público(a), em 30/11/2023, às 12:13, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de
24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863,
de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Ciro Doros Alexandre Cardoso,
Servidor(a) Público(a), em 08/12/2023, às 08:14, conforme a Medida Provisória nº
2.200-2, de 24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto
Municipal nº 21.863, de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Edilson Alves da Silva, Usuário Externo,
em 13/12/2023, às 11:15, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.



A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://portalsei.joinville.sc.gov.br/
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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR

REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO PRESTAÇÃO DE CONTAS

DATA: 07/11/2023
HORÁRIO: 08:30
PARTICIPANTES: Patricia Costa, Simone Cidral Stringari

RELATÓRIO:

Foram verificadas as notas fiscais com os romaneios de entrega conforme abaixo:

1- FORNECEDOR: Coopervita 
1.1 Produto: Feijão preto
      Marca: 
      Destino: CEIS
      Quantidade 2464 kg
      Valor R$ 9,69 kg
       Empenho: 4444/2023, 5544/2023, 10721/2023 e 10722/2023
      Destino: Escolas
      Marca: 
      Quantidade 1063 kg
      Valor R$ 9,69 kg
       Empenho: 10723/2023

      Quantidade Total: 3527 kg
      Valor Pago: R$ 34.176,63
      Nota Nº: 1548, 1549, 1550, 1551, 1555
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Ana Carolina Data: 28/08/2023
       Período de Entrega: 21 a 25 de agosto/23

       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido

2- FORNECEDOR: Lacusine Representação e Comércio de Alimentos
2.1 Produto: Maga
      Marca: 
      Destino: CEIS
      Quantidade: 895,5 kg 
      Valor R$ 4,99 kg
       Empenho: 8150/2023
      Destino: Escolas
      Marca: 
      Quantidade: 
      Valor R$: 
       Empenho: 

      Quantidade Total: 895,5 kg
      Valor Pago: R$ 4.468,55
      Nota Nº: 7813
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Taciana Data: 
       Período de Entrega: 30 a 31 Semana
       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido 



Observações:  Foram  conferidos  Alho  Roxo  1,7  kg  e  Batata  46  kg,  entregue  as  unidades
conveniadas. 

3- FORNECEDOR: Cooperativa Agrícola dos Produtos de Joinville 
3.1 Produto: Maçã Fuji
      Marca: 
      Destino: CEIS
      Quantidade:
      Valor R$ 
       Empenho: 
      Destino: Escolas
      Marca: 
      Quantidade: 269,50 kg 
      Valor R$ 6,48
       Empenho: 7948/2023, 4476/2023

      Quantidade Total: 269,50 kg
      Valor Pago: R$ 1.746,36 kg
      Nota Nº: 8378, 8379
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Taciana Data: 25/09/2023
       Período de Entrega: 33° Semana Horti
       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido


